

Hasta la fecha el banco ha realizado 10 encuentros regionales en 11 meses de actividad

Banplus promueve encuentros personalizados con sus clientes

La entidad financiera, ha realizado eventos exclusivos con sus clientes en todo el territorio nacional para brindar asesorías, recomendaciones y consultas financieras de la mano de expertos en el área económica.



Caracas, septiembre 2022. Un grupo importante de clientes han participado en los **Encuentros Banplus**, jornadas que tienen como objetivo aportarles información necesaria para que puedan tomar decisiones financieras acertadas. De esta manera, el Banco fortalece sus relaciones con sus clientes, uno de sus valores fundamentales como Institución, así como ofrecerles soluciones y herramientas financieras, que los apoyen en el crecimiento económico.

Los **Encuentros Banplus**, son organizados y ejecutados por la entidad financiera y cuentan con la participación de sus aliados expertos **Luis Vicente León, Presidente de Datanálisis** y **Asdrúbal Oliveros, Director de Ecoanálítica**. Estas actividades, se han realizado desde septiembre de 2021 hasta la fecha en Maracaibo, Margarita, Puerto Ordaz, Valencia, Lechería y San Cristóbal. Próximamente, se llevarán a cabo en Araure y nuevamente en la ciudad de Maracaibo.

“A través de los Encuentros Banplus, impulsamos a nuestros clientes, apoyamos su crecimiento y fomentamos la cercanía con ellos, les ofrecemos soluciones financieras

adecuadas a sus necesidades, así como también información económica de gran interés para la toma de las mejores decisiones en sus empresas, siempre de la mano de nuestros aliados y expertos. La meta es extender estos conversatorios a más ciudades y continuar acercándonos a cada uno de ellos”, expresó Diego Ricol, Presidente Ejecutivo de Banplus.

Por su parte, es importante destacar que las asesorías de Luis Vicente y Asdrúbal forman parte de las ventajas exclusivas que disfrutaban los clientes President’s Club al unirse a esta membresía, ya que mensualmente reciben de la mano de estos expertos, información clave y actualizada del entorno económico y nacional, que sirve para la planificación de cada uno de sus negocios o actividad personal, uniéndose a otros beneficios que contiene este Club como: líneas de crédito con muy buenos límites, productos y servicios especializados, convenios con las principales clínicas, ventajas en comercios aliados, atención 24/7 y muchos beneficios más.

Banplus avanza continuamente, desarrollando ideas y servicios para evolucionar de la mano con sus clientes, impulsando el fortalecimiento de sus negocios, enfocados en hacer país con quienes hacen país.

Banplus Banco Universal es una institución financiera que ofrece soluciones a las necesidades de sus clientes naturales y jurídicos por medio de productos y servicios que facilitan sus transacciones y optimizan sus recursos productivos. Sus colaboradores consolidan un equipo comprometido y con vocación de servicio integral que brinda respuestas oportunas y atención personalizada.

Como organización comprometida con el desarrollo de Venezuela y desde su rol como institución socialmente responsable, Banplus apoya iniciativas que impactan de manera positiva en la salud, la cultura, la educación y el deporte de la sociedad venezolana, principalmente a través de alianzas con fundaciones y ONG reconocidas y dedicadas a la salud y educación del país.

Hacemos país